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La	trêve	internationale	est	tombée	à	pic	pour	des	Vannetais.	Pour	la	reprise,	Emilien,	fan	du	VOC,	redoute
le	voyage	chez	un	Racing	fanny	de	victoires.	Il	se	satisferait	bien	d'un	nul	qui	maintiendrait	le	Racing	dans
le	flou.

(racingstub)	Tout	d'abord,	comment	s'est	passée	la	trêve	internationale	pour	le	groupe	vannetais	?
Emilien	:	L'équipe	devait	affronter	la	Corée	du	Nord	le	week-end	dernier	mais	le	match	a	été	annulé.	Elle	aura	surtout	permis	à	quelques
joueurs	blessés	de	récupérer	et	de	retrouver	le	groupe	pour	le	déplacement	en	Alsace.

Cette	coupure	a	dû	être	la	bienvenue,	surtout	après	la	claque	administrée	par	l'AC	Ajaccio	à	la	Rabine	(0-3)	il	y	a	deux
semaines	de	cela.	Cette	défaite	a-t-elle	remise	en	cause	le	bon	début	de	saison	breton	?
C'est	vrai	qu'elle	arrive	au	bon	moment	car	depuis	plusieurs	matches	on	sentait	que	ce	n'était	pas	ça	du	côté	vannetais.	On	arrivait	à
prendre	des	points	mais	au	niveau	du	jeu	c'était	assez	moyen.

Après	une	belle	10e	place	l'an	dernier	et	une	finale	de	Coupe,	difficile	de	faire	mieux	cette	saison...	Quels	ont	été	les
objectifs	pris	lors	du	début	de	saison	?
C'est	vrai	que	ça	va	être	très	dur	de	faire	mieux	!	L'objectif	reste	le	même	que	celui	de	la	saison	dernière,	à	savoir	le	maintien,	le	club
reste	l'un	des	plus	petits	budgets	de	la	division	et	l'effectif	est	assez	réduit	donc	je	ne	pense	pas	que	le	club	puisse	viser	beaucoup	plus
haut	pour	le	moment.

Est-ce	qu'on	sent	un	nouvel	engouement	chez	les	supporters	cette	saison,	du	fait	de	l'honorable	parcours	de	l'an	dernier	?
Il	y	a	eu	un	nouveau	groupe	de	supporter	(le	VOC	POPULI)	qui	a	vu	le	jour	en	avril	dernier,	le	groupe	est	composé	principalement	de
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Il	y	a	eu	un	nouveau	groupe	de	supporter	(le	VOC	POPULI)	qui	a	vu	le	jour	en	avril	dernier,	le	groupe	est	composé	principalement	de
jeunes	qui	ont	le	mérite	de	soutenir	l'équipe	pendant	90	minutes.	Mais	l'engouement	reste	malheureusement	assez	faible	à	Vannes
malgré	l'excellente	saison	que	l'équipe	à	réalisée	l'an	passé.

Le	VOC	figure	parmi	l'une	des	défenses	les	plus	friables	de	la	L2.	En	sachant	généralement	qu'une	bonne	saison	se
construit	sur	une	arrière-garde	hermétique,	est-ce	qu'on	est	inquiet	sur	ce	point	?
C'est	vrai	que	c'est	un	gros	problème	cette	saison,	contrairement	à	la	saison	dernière	où	l'on	encaissait	assez	peu.	Heureusement,
l'équipe	marque	aussi	plus	que	la	saison	dernière	mais	si	ça	ne	s'arrange	pas	ça	peut	devenir	très	inquiétant.

A	contrario,	l'attaque	se	porte	plutôt	pas	mal,	portée	à	bout	de	bras	par	l'artilleur-maison	Ghislain	Gimbert .	On	a
l'impression	qu'il	a	pris	une	autre	dimension	cette	saison,	non	?
Ghislain	Gimbert 	fait	un	très	bon	début	de	saison,	son	association	avec	Frédéric	Sammaritano 	fonctionne	très	bien.	On	le	sent	plus	sûr
de	lui	cette	saison,	espérons	pour	nous	que	ça	continue	!

A	la	fin	du	Mercato	d'été,	le	Strasbourgeois	Franck	Dja	Djédjé 	a	été	prêté	au	VOC	jusqu'à	la	fin	de	la	saison.	Comment	a
été	perçue	cette	arrivée	et	comment	juges-tu	ses	premiers	pas	sous	le	maillot	blanc	et	noir	?
Son	arrivée	au	club	a	été	perçue	de	diverses	façon,	il	peut	apporter	un	plus	à	l'équipe	avec	son	expérience	qu'il	a	acquis	avec	Grenoble
en	L2	mais	sa	demie	saison	en	Alsace	a	été	très	moyenne	donc	on	ne	sait	pas	vraiment	ce	qu'il	vaut	actuellement.	De	plus,	il	a	très	peu
été	utilisé	depuis	son	arrivée,	donc	il	n'est	pas	facile	de	juger	ses	performances.	

Ce	vendredi	se	profile	un	déplacement	chez	la	lanterne	rouge	alsacienne.	Comment	aborde-t-on	ce	rendez-vous	?
Même	si	c'est	aujourd'hui	la	lanterne	rouge,	ça	reste	Strasbourg	!	De	plus,	les	dernières	prestations	du	VOC	n'ont	pas	vraiment	été
rassurantes.	L'objectif	est	je	pense	de	ramener	un	point	et	de	repousser	un	peu	plus	la	première	victoire	alsacienne	cette	saison.

A	ton	avis,	et	au	vu	de	la	situation	critique	des	Alsaciens,	est-ce	que	ce	match	ne	va-t-il	pas	se	jouer	dans	les	têtes	?
Je	ne	pense	pas	que	ce	match	se	jouera	dans	les	têtes,	vous	avez	un	effectif	assez	expérimenté	et	qui	peut	faire	abstraction	de	tout	ça	!	

Quel	est	ton	regard	sur	le	début	de	saison	strasbourgeois	?	Tu	les	vois	rester	dans	la	panade	encore	longtemps	?
Votre	début	de	saison	est	catastrophique	!	Je	pense	que	le	club	s'en	sortira	mais	pour	la	montée	en	L1	ça	va	être	maintenant	très
compliqué	voire	quasi	impossible.

Pour	finir,	peux-tu	nous	faire	part	de	ton	scénario	du	match	et	de	ton	pronostic	?
Déjà	premièrement	que	le	VOC	ne	prenne	pas	de	but	en	début	de	match	et	après	on	verra	si	on	peut	ramener	quelque	chose	de	la	Meinau
!

Merci	à	Emilien	pour	son	intervention	!	Retrouvez-le	dès	maintenant	sur	le	Forum	des	Supporters	du	VOC 	!
bluefever67
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